



La asturiana Irene Vallejo, rostro de la campaña de ayuda al desarrollo de la UE

PARTICIPAN 19 CIUDADANOS/AS.

La geóloga asturiana Irene Vallejo ha sido elegida por su trayectoria como cooperante desde 2012 en la ONG Geólogos del Mundo para protagonizar la campaña de ayuda al desarrollo de la Unión Europea como parte de los actos destinados a promover el Año Europeo del Desarrollo durante 2015 (EYD2015).

La joven de 24 años, nacida en Querúas (Valdés) aunque residente en Luarca, representará al Principado de Asturias en la iniciativa '19 ciudadanos ponen cara a la ayuda al desarrollo', y en la que se representan todas las Comunidades Autónomas y Ciudades del país.

Los rostros que ilustran esta campaña han sido propuestos por los centros de información Europe Direct localizados en España, el Programa Mundial de Alimentos de las Naciones Unidas y la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo y cubrirán la fachada de las Instituciones Europeas en Madrid durante 2015.

La campaña, que se completará con una serie de actividades en Facebook y twitter, pretende transmitir la importancia de la cooperación europea al desarrollo sostenible.